

## Programmablauf

10.00 Uhr	Bibelarbeit zum Tagesthema Dr. Markus Till
12.00 Uhr	Mittagessen mit Kaffee
13.00 Uhr	Podiumsgespräch
14.00 Uhr	Seminarangebote
15.30 Uhr	Bibelarbeit zum Tagesthema Prof. Dr. Hartmut Schmid

## Anmeldung/Kosten

Bitte mit vollständiger Adresse  
unter [anmeldung@lahoe.de](mailto:anmeldung@lahoe.de).

Tagesbeitrag mit Mittagessen  
und Kaffeetrinken: 30 Euro

*Mit der Bibel ins Leben.*

Bibelkonferenzzentrum Langensteinbacher Höhe



## Anfahrt



Langensteinbacher Höhe  
Bibelkonferenzzentrum e.V.  
Titusweg 5 · 76307 Karlsbad  
Telefon 07202 702-0  
Telefax 07202 702-503  
[anmeldung@lahoe.de](mailto:anmeldung@lahoe.de) · [www.lahoe.de](http://www.lahoe.de)

*Männertag  
2026*



*Samstag, 7. März*

## Thema des Tages

### WIR in einer herausfordernden WELT

## Bibelarbeiten

- |           |  |
|-----------|--|
| 10.00 Uhr | Dr. Markus Till<br>Wie Gott mit Männern Geschichte schreibt (Richter 7)                          |
| 15.30 Uhr | Prof. Dr. Hartmut Schmid<br>Simson – eine spannende Männergeschichte – Berufener, Retter, Sünder |

## Referenten



Pfarrer i.R. Dr. Hartmut Schmid

studierte Evangelische Theologie an den Universitäten Tübingen und Heidelberg, ist Pfarrer i.R. der Württembergischen Landeskirche und war als Studienleiter für Altes Testament am Albrecht-Bengel-Haus in Tübingen tätig. Von 2009 bis 2022 war er erster Vorsitzender des Liebenzeller Gemeinschaftsverbandes. Er ist Professor für Altes Testament an der Internationalen Hochschule Liebenzell. Mit seiner Frau Elfriede wohnt er in Holzgerlingen.



Dr. Markus Till

Jahrgang 1970, ist verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern. Er ist Biologe und arbeitet am Universitätsklinikum Tübingen. Bekannt wurde er als Referent und Autor, u. a. durch seinen Glaubenskurs und Blog »Aufatmen in Gottes Gegenwart«, seinen YouTube-Kanal und Podcast „Bibel live mit Markus Till« sowie sein Buch »Zeit des Umbruchs«. Er gehört zum Leitungskreis des Netzwerks Bibel und Bekenntnis sowie zu den Initiatoren der Mediathek offen.bar und der Konferenz JESUS25.

## Podiumsgespräch

- 13.00 Uhr      Andreas Schäfer im Gespräch mit LaHö-Männern zum Thema »Standhaft!«

## Seminarangebote

14.00 Uhr

### Unsere digital vernetzte Welt: Rettungsnetz oder Fangnetz?



Dr.-Ing. Hannes Dobler  
Marketing- und Vertriebsleiter in einem  
Medizintechnik-Unternehmen,  
Mitglied im Ältestenrat der LaHö-Gemeinde

Um als Christen in einer immer komplexer werdenden Welt auf klarem geistlichen Kurs bleiben zu können, müssen wir zwei Dinge verstehen: wie die digitalen Medien arbeiten und wie unser Gehirn funktioniert. Und als drittes brauchen wir einen klaren geistlichen Standpunkt mit praktisch anwendbaren Methoden für den Umgang mit den modernen digitalen Medien und Werkzeugen.

### Männer stärken ... in schwierigen Zeiten Männerarbeit in der Gemeinde



Dr. med. Claus-Jürgen Gros,  
Präventions- und Sportmediziner,  
Seelsorger und Coach,  
beratender Arzt der Langensteinbacher Höhe

Gemeinsam im Glauben als Männer unterwegs zu sein, tut so gut. Wir wollen uns austauschen über Männerarbeit in christlichen Gemeinden. Der Referent berichtet über die Männerarbeit in der LaHö-Gemeinde, von der Gründungsphase bis zum festen Bestandteil der Gemeindearbeit

## Herausfordernde Innenwelt



Simon Reinkle,  
Rehabilitationspsychologe M.Sc.,  
Psychotherapeut in Ausbildung (VT),  
Referent bei Christen im Gesundheitswesen e.V.

Laut Björn Süfke heißt es:

»Die männliche Innenwelt tritt nur selten sichtbar zutage. Entsprechend gelten Männer häufig als unemotional, sachlich, wenig einfühlsam oder gar gefühlskalt.« Ob wir uns in eine stereotypische Männer-schublade einsortieren würden oder eher eine eigene Kategorie finden; ob unsere Innenwelt für uns und andere sichtbar ist oder eher verborgen bleibt – spannend bleibt es zu entdecken, was in uns vorgeht. Und dabei stellt sich für Christen die Frage: Wozu die »Nabelschau«? Hindert oder hilft uns das im Glauben an Jesus? Und welche Auswirkungen hat das auch für unsere Beziehungen? Auf den Spuren biblischer Männer erfahren wir mehr über unsere Männerseelen und den Umgang damit.

